

一般質問

国際化に向けての 第一歩



木村 悟 議員

質問 現在、島内の外国人登録者にどのようなサービスを行っているのか。

また、今後サービスはどのようにしていくのか。

この質問は昨年12月定例会で同趣旨の質問をしたところ、前向きに検討するという答弁があった。1年を経過しても何一つ前に進んでいない。何か問題点があるのか。

市長 昨年の議会でも議員からの指摘を受けて、外国人登録記載事項証明書の英語版やポルトガル語版の記載サンプルを窓口を設置し、登録者に対する便宜を図った。今後については印鑑登録事

務手続きの外国語版記載サンプルの設置や窓口の案内板、本庁舎内の誘導標識等に外国語標記を行いたいと思っている。

教育長 佐和田公民館では平成11年から「サンフラワーズ会」がある。今後は佐渡全体に、周知を図って利用をしてもらいたい。

市民課長 窓口業務では、印鑑登録に毎月5人ぐらいくまいてるので、対応するため今後外国語標記をしたい。これは直ちに行く。

現在、外国人登録者は15か国646人で、産業に従事するブラジルから半分以上きて

いる。

基本的にはポルトガル語と英語の表記が良いが、これからトキとの関係でハンデル・



中国語等によるガイド、パンフレットについても関係課で前向きに検討をしていく。

質問 市長と外国人と

の話し合いの場があっても良いと思うが。

市長 話し合いの場等はそんなに難しくないので、やりたいと思う。